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为贯彻落实科技兴国战略和可持续发展战略，推动学科发展，根据中国科协《学科发展研究及发布活动实施方案》，根据中

国科协部署，经中国药学会研究，2006中国科协学科发展讨论会药学分会场会议于2006年12月6日在中国药品生物制品检定所召

开。中国药学会名誉理事长周海钧、副理事长李大魁、秘书长李少丽、副秘书长田颂九以及中国药学会所属专业委员会专家30多人

出席会议。胡春华同志代表中国科协参加了本次会议并对编写工作提出了要求，李大魁副理事长、李少丽秘书长先后代表学会讲

话，会议由田颂九副秘书长主持。与会专家就2006年我国药学各分支学科发展研究初稿进行了充分研讨和学术交流，取得了积极成

果。 

李大魁副理事长首先代表学会对各位专家付出的辛勤劳动表示感谢，并指出编写药学学科发展研究报告，今年仅仅是一个开

始，今后是各专业委员会的一项长期工作，在思想上要进一步重视，提高工作质量，按要求完成工作任务。  

李少丽秘书长在讲话中指出：药学学科发展研究报告是我会专家的团体行为，是一个展示学会综合学术水平的平台，代表了学

会整体水平，要求各专业委员会要给予足够的重视和支持，并重点强调以下四点：第一，确保权威性，注重研究工作质量，确保研

究报告逐步成为反映我国药学学科发展最具权威性的指导性文件。本项目为研究课题，编写内容应有充分依据，所有数据和观点都

应有明确的引用来源及参考文献信息。第二，体现前瞻性，学科涉及面不要求面面俱到，注重体现最新热点、前瞻和重大学术进

展；研究时段内容应涵盖年内所有重大进展和重要研究成果，考虑到今年是第一年开始此项工作，可适当加入2005年或之前的进展

和成果；部分研究涉及到医药产业的内容，在论述中可有适当比例，但应侧重在产业科技创新方面。第三，注重规范性和整体性。

应注意整体内容、格式、文字、体例的协调统一，做到严谨、完整；学科发展报告为学术研究报告，内容不应写成工作总结。第

四，强调时效性，时间进度不能拖后。  

本次会议上，与会专家除重点介绍本学科报告要点并交流之外，还对编写的框架、体例及存在问题等进行了广泛深入的探讨，

为最终上报中国科协的报告提出许多有价值的意见和建议。会后，各分支学科研究小组，将及时修改和完善本学科有关内容，以便

于集中汇总形成《药学学科发展报告（2006）》，并按时上报中国科协。  

中国药学会是在申报中国科协的近90个全国学会中被选定的30个承担2006年学科发展研究工作的全国学会之一。编写学科发展

报告，有利于促进我国药学学科发展和推动药学科技原始创新能力的提升，以充分发挥我会在我国药学学科建设中的重要作用。本

次会议得到了中国药品生物制品检定所所长桑国卫院士和有关专家的大力支持和协助。  
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